

# Inhalt dieses Heftes

## Aufsätze

- BARTELS, KLAUS, Zum Rückgriff nach eigennütziger Zahlung auf fremde Schuld – Anleihen bei DCFR und *common law* für das deutsche Recht . . . . . 479–507  
Summary: Recourse After Self-serving Payment on Another's Debt – German Law Borrowing From the DCFR and the Common Law . . . . . 506–507
- DOMAJ, TANJA, Die Neufassung der EuGVVO – Quantensprünge im europäischen Zivilprozessrecht . . . . . 508–550  
Summary: The Recast Brussels I Regulation – Quantum Leaps in European Civil Procedure . . . . . 550
- MAYER, CLAUDIA, *Ordre public* und Anerkennung der rechtlichen Elternschaft in internationalen Leihmutterchaftsfällen . . . . . 551–591  
Summary: *Ordre public* and Recognition of Legal Parenthood in International Surrogacy Cases . . . . . 590–591
- STRUYCKEN, A. (TEUN) V.M., The Codification of Dutch Private International Law – A Brief Introduction to Book 10 BW . . . . . 592–614

## Materialien

- Niederlande: Gesetz vom 19. Mai 2011 zur Feststellung und Einführung von Buch 10 (Internationales Privatrecht) des Bürgerlichen Gesetzbuchs . . . . . 615–665

## Literatur

### I. Buchbesprechungen

- Maurer, Andreas: Lex Maritima. Grundzüge eines transnationalen Seehandelsrechts. Tübingen 2012 (MARTIN HECKEL) . . . . . 666–672

<i>Steffek, Felix</i> : Gläubigerschutz in der Kapitalgesellschaft. Krise und Insolvenz im englischen und deutschen Gesellschafts- und Insolvenzrecht. Tübingen 2011 (HANNO MERKT) . . . . .	672–674
<i>Dillmann, Meiko</i> : Der Schutz der Privatsphäre gegenüber Medien in Deutschland und Japan. Eine rechtsvergleichende Untersuchung der zivilrechtlichen Schutzinstrumente. Tübingen 2012 (HARALD BAUM) . . . . .	674–677
Marital Agreements and Private Autonomy in Comparative Perspective. Ed. by <i>Jens M. Scherpe</i> . Oxford & Portland, Ore. 2012 (NATAŠA HADŽIMANOVIĆ) . . . . .	677–686
<i>Sperling, Florian</i> : Familiennamensrecht in Deutschland und Frankreich. Eine Untersuchung der Rechtslage sowie namensrechtlicher Konflikte in grenzüberschreitenden Sachverhalten. Tübingen 2012 (FRITZ STURM) . . . . .	687–692
Non-Discrimination in European Private Law. Ed. by <i>Reiner Schulze</i> . Tübingen 2011 (DUYGU DAMAR) . . . . .	692–703
<i>Thies, Carla</i> : Kulturelle Vielfalt als Legitimationselement der internationalen Gemeinschaft. Tübingen 2013 (ERIK JAYME) . . . . .	703–705
II. Eingegangene Bücher . . . . .	706–707
Mitarbeiter dieses Heftes . . . . .	708